

Temática de la página

Publicado por MirkT - 02 Sep 2013 10:22

Buenas, ya sé que sólo soy un novato, pero me preguntaba si por motivo de la salida del Rome 2 ibais a cambiar el diseño de la página o si la ibais a dejar tal cual: cabarq:

=====

Re: Temática de la página

Publicado por CeltíberoEmberrado - 02 Sep 2013 10:32

En ello estamos. Pero si las cosas de palacio van despacio; las de este castillo no te digo ná... 🍷



Re: Temática de la página

Publicado por WaSpA - 02 Sep 2013 10:34

Yo también llevo poco registrado y se me ocurrió la misma cuestión.

Tal como está la cosa a día de hoy, me resulta bastante chocante la estética japonesa.

¿No hubo nunca una más "romana"?

=====

Re: Temática de la página

Publicado por CeltíberoJaskier - 02 Sep 2013 10:36

Los artistas del Clan están trabajando en el cambio de temática 🍷
, tranquilos que lo dejarán genial.

=====

Re: Temática de la página

Publicado por Celtíberolsmaylive - 02 Sep 2013 10:37

Según avanzan los juegos, vamos reformando la web para que se ajuste mejor a la estética del momento. Por supuesto esto no es nada fácil, ya que no nos limitamos a coger un "tema" predefinido, sino que todas las cosas que véis (iconos, cabeceras, marcas de agua, textura, etc) está hecho por algunos de nuestros mejores artistas.

Como han dicho, las cosas de palacio van muy despacio, pero supongo que "pronto" tendréis el nuevo foro más acorde a la estética del Rome2



=====

Re: Temática de la página

Publicado por CeltiberoEspartiatá - 02 Sep 2013 10:40

En ello estamos 🤖

=====

Re: Temática de la página

Publicado por Annibal - 02 Sep 2013 10:43

WaSpA escribió:

Yo también llevo poco registrado y se me ocurrió la misma cuestión.

Tal como está la cosa a día de hoy, me resulta bastante chocante la estética japonesa.

¿No hubo nunca una más "romana"?

Creo recordar que siempre ha habido una tematica diferente para cada TW que salia; y con el primer Rome hubo tematica romana; pero como ha habido cambios de web; pues no me acuerdo; pero he de decir que siempre ha sido impresionante la ambientacion de la web con cada TW

Pero no metamos presion;!!! dejemos a los artistas

=====

Re: Temática de la página

Publicado por WaSpA - 02 Sep 2013 10:52

... y como se ha puesto el listón tan alto pues se tardará algo más.

La verdad que el diseño actual esta genial, super accesible, muy limpio y claro.

Esperaremos a la próxima, que seguramente no nos decepcionará.

=====

Re: Temática de la página

Publicado por CeltiberoCaesarAug - 02 Sep 2013 12:09

¿Pero no os vale con la cantidad de emoticonos chulos que hay?





Re: Temática de la página

Publicado por CeltiberoRegne - 02 Sep 2013 12:13

Tas dejado el mejor caesar !!!!!



Re: Temática de la página

Publicado por CeltiberoCarlos - 02 Sep 2013 12:15

Esto parece una excusa para poner emoticonos....



4000 denarios al caballo en la pista número tres!!!!

=====

Re: Temática de la página

Publicado por CeltiberoLerend - 02 Sep 2013 14:08

xD, bichos que sois unos bichos.

Los maestros artesanos de este castillo están trabajando duro para reformarlo lo antes posible.

Se ruega a los Sres. invitados se dirijan a la Secretaría situada en el ala oeste de la 2ª. planta y dejen sus katanas allí. Pregunten por el decurión Máximo Común Manípulo que les dará los correspondientes tickets regalo para que los puedan intercambiar por gladius, loricas y demás cosicas de hacer pupa. 🧑🏻🧑🏻🧑🏻

=====

Re: Temática de la página

Publicado por celtiberotherader - 02 Sep 2013 15:46

Se estan trayendo los mejores materiales del imperio no se ha reparado en gastos ,marmoles,piedra,las mas nobles maderas ,hasta alguna fiera de mas alla de las fronteras de oriente y todo se celebrara en breve con buen vino y jamon de Hispania.

=====

Re: Temática de la página

Publicado por CeltiberoCarlos - 02 Sep 2013 15:55



=====

Re: Temática de la página

Publicado por CeltiberoJaskier - 02 Sep 2013 16:34

carloscos96 escribió:



Tu ya empiezas a celebrar antes de cambiar y todo 🥳🥳



=====